

# *«Pompeo ment au sujet de la présence de médecins cubains au Brésil» Bruno Rodríguez*

---



La Havane, 16 juillet, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a vivement réagi aux affirmations mensongères de Mike Pompeo au sujet de la présence de médecins cubains au Brésil pour le programme «Mais Médicos ».

«Le secrétaire d'État nord-américain ment. Une enquête indépendante de l'OPS (l'Organisation Panaméricaine de la Santé) sans chantage des États-Unis, révélera les efforts du gouvernement du PT, le Parti des Travailleurs, pour porter la santé à des millions de Brésiliens et l'importante et légitime contribution de Cuba » a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur son compte Twitter.

«Le Brésil détient maintenant un record de cas et de décès pour Covid-19» a ajouté Bruno Rodríguez.

Pompeo a affirmé ce mercredi que le rôle de l'OPS dans ce programme triangulaire, «Mais Médicos » ferait l'objet d'une enquête.

Suite à un accord passé entre Cuba, le gouvernement de Dilma Rousseff et l'OPS, quelques 10 mille praticiens ont prêté leurs services au Brésil, notamment dans des communautés défavorisées.

Notre pays a décidé du retrait de son personnel soignant du Brésil à cause des attaques lancées par Jair Bolsonaro contre le travail des coopérants cubains et des exigences supplémentaires qu'il voulait rajouter au contrat.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228698-pompeo-ment-au-sujet-de-la-presence-de-medecins-cubains-au-bresil-bruno-rodriguez>



**Radio Habana Cuba**